



仁保の風

仁保中だより

令和4年度第7号
2022年10月14日
山口市立仁保中学校
929-0028

校訓 (昭和63年制定)

自主 友愛 創造

学校教育目標：ふるさとに誇りをもち、心豊かにたくましく未来を生き抜く生徒の育成



とくいたんぜん しついたいぜん
「得意淡然 ・ 失意泰然」



この夏、ある本を読んでいて出会った言葉で、中国の古典『六然訓（りくぜんくん）』に書かれている、六つの然のうちの二つです。先日、生徒集会（県体壮行式）の際に、試合に臨むときの心構えとして参考にしてもらえたらと紹介しました。

「得意」とは思い通りになる時、「失意」とは思い通りにならない時のことです。

「得意淡然」とは、思い通りになって調子の良いときこそ、はしゃいだり自慢したりせず、逆に静かで淡々としていることが大切だということです。

「失意泰然」とは、思い通りならない時にも、取り乱すことなくゆったりとしていることが大切だということです。そんな時こそ誠実にこつこつ、やるべきことを最大限に、今の自分にできることを最大限に実行していくことが大切だという教えです。

この考え方は、スポーツにおいても学業においても、さらには人生においても標^{しるべ}となり得る言葉ではないかと、私のお気に入りの言葉に仲間入りしました。

さて、朝夕は涼しくなり、すっかり秋らしい日が多くなりました。10月も半ばとなり、時の経つ早さを感じています。月末には文化祭を控え、準備にとりかかっているところです。文化祭のご来場については、今年もコロナ対策のため、ご家族及び学校運営協議会委員に限らせていただきますので、地域の皆様にはご了承願います。

校長 藤田 忠 功

山口市新人体育大会・県新人体育大会

9月24日、25日に山口市新人体育大会がありました。バレー部は予選リーグで1勝し、決勝トーナメントに進出しましたが1回戦で惜敗しました。卓球部は団体戦は男女とも予選ラウンドで敗れてしまいましたが個人で藤本耀成さんが10月2日の県大会に出場し1勝しました。臨時部の剣道では、米夢希乃さんが市内3位入賞し10月8日の県大会に出場し1勝しました。



生徒会オンライン交流会 (9/30)

阿東中・阿東東中・徳地中・仁保中の4校で、生徒会リーダーの交流会をオンラインで開催しました。今回は体育祭で実施した取組の紹介と、これから行う、文化祭で取り組もうとしている内容についての情報交換を中心に行いました。

いろいろな質疑応答も交わされ、有意義な時間となりました。

